

sehen sind. Ziel der Plakatkampagne ist es, auf die Situation der Wartepatienten aufmerksam zu machen, die vor dem Hintergrund des aktuellen Rückgangs der Organspenden besonders dramatisch ist. Mit der Kampagne soll den Patienten auf der Warteliste endlich wieder eine Stimme gegeben werden, denn sie sind die eigentlichen Leidtragenden des Organmangels.

Weitere Informationen im Internet unter www.fuers-leben.de

Stellenbörse Allgemeinmedizin

Die Bayerische Landesärztekammer (BLÄK) bietet einen neuen Service an: Die Online-Stellenbörse der Koordinierungsstelle Allgemeinmedizin (KoStA) auf der Internetseite www.blaek.de → Weiterbildung → Koordinierungsstelle Allgemeinmedizin.

Diese Stellenbörse richtet sich an Kliniken, Niedergelassene in der Allgemeinmedizin und auch Niedergelassene anderer Fachrichtungen, die Stellen für die Weiterbildung in der Allgemeinmedizin anbieten. Darüber hinaus können auch Ärztinnen und Ärzte in Weiterbildung ihre Stellengesuche einstellen. Ziel dieser Stellenbörse ist, dass sowohl Weiterbildungsassistenten (WBA) als auch den Weiterbildungsbefugten (WBB) die Möglichkeit gegeben wird, offene Stellen möglichst zeitnah zu besetzen. Voraussetzung hierfür ist die Aktualität der Stellenangebote.

WBB können ihre Stellenangebote kostenlos einstellen und WBA suchen, wobei die Eingabe getrennt nach Praxis und Klinik erfolgt. Die Weiterbildungsstätte mit Leistungsspektrum kann kurz beschrieben werden. Außerdem kann der Aufgabenbereich inklusive spezieller Anforderungen definiert werden. Zusätzliche Angaben betreffen eventuelle Wohnmöglichkeiten, Kost und Logis, hausärztliche Qualitätszirkel und weitere Angebote. Die Stellenangebote werden nur auf der Internetseite der KoStA angeboten und bleiben automatisch zwei Monate online. Bei Bedarf kann die Anzeige immer wieder verlängert werden.

Und es funktioniert auch andersherum: WBA können für sich selbst im Menüpunkt „Stellengesuch inserieren“ ein Stellengesuch kostenlos veröffentlichen und ihre persönlichen Daten einstellen, sodass Stellenanbieter direkt mit den Stellensuchern Kontakt aufnehmen können.

Fragen zur Stellenbörse beantwortet gerne die Koordinierungsstelle Allgemeinmedizin unter der Telefonnummer 089 4147-403 oder -404.

Jodok Müller (BLÄK)

AMTLICHES

Delegierte zur Bayerischen Landesärztekammer – Berichtigung der Wahlbekanntmachung über die Wahl der Delegierten zur Bayerischen Landesärztekammer in Ausgabe 12/2012 und Spezial 4

Folgende Änderung der Wahlbekanntmachung über die Wahl der Delegierten zur Bayerischen Landesärztekammer ist aufgrund des erklärten Verzichts eines Delegierten bekannt zu machen:

Wahlbezirk München Stadt und Land

Verzicht auf das Delegiertenmandat:

Dr. med. Gaulrapp Hartmut, Facharzt für Orthopädie, 80802 München, Leopoldstraße 25 (Wahlvorschlag 4)

Aus dem Kreis der gewählten Ersatzleute zu Wahlvorschlag 4 tritt damit an die Stelle als Delegierter:

Dr. med. Biltz Sebastian, Facharzt für Haut- und Geschlechtskrankheiten, 81375 München, Guardianstraße 186

Anzeige



**GESUNDHEITZENTRUM
GIESING SÜD**



Wunschpraxis in München für Ärzte mit Weitblick

Direkt am Giesinger Bahnhof in München entsteht der Neubau für das „Gesundheitszentrum Giesing Süd“ mit modernen Praxisflächen zwischen 80-610m², die Ende 2014 bezugsfertig sind.

Alle weiteren Details sowie ein ausführliches Exposé finden Sie auf www.gz-giesingsued.de

**Informationen zu Flächen für Ärzte und
medizinische Dienstleistungen:**
Andreas Reimann 089-99 801-134
gz-giesingsued@investa.de

Ein Projekt der

 **investa**
Immobiliengruppe